
Anfrage                                                           
Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen                                                 Hattersheim,  07.Aug.2019 wp

Gastronomie Nassauer Hof

Sachstand Neuverpachtung 

Begründung:

Seit Beginn des Jahres steht das Lokal „Im Nassauer Hof“ leer. Das stellt zum
einen einen erheblichen Verlust an Pachteinnahmen dar und zum anderen ist der Leerstand
ein Image- und Angebotsverlust für die Stadt. 
Weiter war in der Öffentlichkeit mehrfach zu erfahren, dass potentielle Bewerber wegen der 
zu kleinen Küche abgesprungen seien. Auch von den Vorpächtern wurde dieses Manko 
bereits thematisiert.
Es ist für unsere Stadt wichtig, diese Lokalität wieder bekannt und der Öffentlichkeit 
zugänglich zu machen.

   

Wir fragen den Magistrat:

- Wie ist der aktuelle Sachstand einer Neuverpachtung
der Gastronomie im Nassauer Hof?

- Welches Konzept, welche Kriterien werden bei  Bewerbern vorausgesetzt?

- Gibt es Überlegungen, Notwendigkeiten an den Räumlichkeiten Veränderungen 
vorzunehmen?

Für die Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen
Winfried Pohl
Hattersheim, 07.Aug.2019


